

DOMINGO XX T.O.: MUJER, QUÉ GRANDE ES TU FE

Decimos por aquí: "si tu mujer te dice que te tires de un tejado, procura que sea bajo".

Jesús tuvo muchos "mano a mano" con mujeres y siempre salieron ellas ganando. La primera su Madre: se empeñó en que no les faltara vino en la boda y lo logró.

El aparente despectivo "mujer, déjame, que todavía no ha llegado mi hora" se convirtió en "haced lo que Él os diga". Y en el evangelio de hoy Jesús sacará a relucir la comparación con los perros, ello fue motivo de más insistencia por parte de la mujer: "tienes razón, Señor, pero también los perros se comen las migajas que caen de la mesa de sus amos".

La insistencia, todo lo logra. Nunca el corazón de Dios ha resistido ante la oración (petición) de una madre y menos tratándose de la curación de una hija.

Y la respuesta de Jesús:
"mujer, qué grande es tu fe:
que se cumpla lo que deseas".



MADRE DE DIOS

Me gusta sentirme "madre".
Me gusta sentirte "mío".
Me gustas cuando me miras.
Me gustas cuando te miro.

Me gustas porque te tengo
y te abrazo y te bendigo.
Porque eres mi Dios me gustas
y más me gustas por "hijo".

LO QUE SABES... Y LO QUE NO SABES Y PODÍAS SABER...

De seguro que sabes el día en que naciste (el de tu cumpleaños), tal vez sepas el día de tu santo, sabes de tus padres, abuelos y hermanos y padrinos... Pero es casi seguro que no sabes (y se puede saber) la hora exacta en que naciste, el día de la semana en que naciste, el día de tu bautismo y hasta puedes saber (a más del "cura" que te bautizó) quienes fueron los monaguillos que "intervinieron" en tu bautismo. En menos de un minuto puedes saber todo esto y... puede que te lleves alguna sorpresa al descubrir tantas curiosidades sobre tu persona. Si tienes interés en ello, pregunta, que preguntando se llega a Roma...



"el 23 F" (SECC. CULTURAL) (2)

Dijimos anteriormente que el "23 F" de 1455 editó Gutenberg el primer libro, LA BIBLIA DE LAS 42 LINEAS" y lanzábamos el reto de que alguien que supiera nos explicara porqué se le llamó "de las 42 líneas". Y... ya lo tenemos:

porque en cada página había 42 líneas, siendo que tras ella los libros posteriormente escritos los hicieron de 36 líneas.

Aquella BIBLIA tuvo 1282 páginas y se hicieron de ella 180 copias (45 en papiro y 135 en papel).

Fue, por lo tanto, aquella BIBLIA el primer INCUNABLE, llamándose así a todos los libros editados antes del año 1500.

Gracias sean dadas a la "colaboración ciudadana" porque así hemos satisfecho con creces nuestra curiosidad.



"PEPEGARZÓN" y ALEJANDRA (y 3)
 Cuatro hijos tuvieron entre los años 35 al 50, siendo que la hija, la más pequeña, nació 15 años después que el primero y 13 años después que el 3º. Como que ella misma dice: "más que un padre y dos hermanos, a mí siempre me pareció de pequeña haber tenido tres padres por cuanto, bastante mayores que yo, más que mimarme como la hermana pequeña, me protegieron."

Alejandra nació en 1.910 cuando nacieron María (Adolfo), con el tiempo su cuñada, Alipia (Tristán), Juan Aº veterinario, Domiciano (María), Caprasio-Ninfa (premio al nombre más "original" y "raro"), Orasia, Licinio, Caridad, Pedro (Hortensia)... hasta 35 niños nacieron aquel año de 1.910. Y, casados en el 33, aquel año casaron también Efrén-Ana Mª, Ignacio-Vicenta, Valerio con Eloya y Angel con Raquel.

LA ANÉCDOTA y que es historia: poco antes del año 50, con otros más de 40 labradores, cada uno con su carro tirado por parejas de bueyes, cargados de piedras de El Cubo por la carretera de Fuentes, piedras para hacer la casa de Ramón Pallarés "el gallego" carnicero y comprador de sus churros. Piedras y "portes" todo gratis a cambio de una buena comida y más y mejor bebida, al menos para aquel día. En esto que la pareja de la guardia civil detiene la comitiva de carros y los labradores, más de 40 y entre ellos el Sr. Pepe (Pepegarzón) los cercan, apoyados en sus punzantes aijadas y tras las correspondientes explicaciones la caravana de carros sigue adelante sin problemas...

El Sr. "Pepegarzón" falleció el 10 de mayo de 1.991 (con 90 años) y Alejandra el 18-marzo-2007 con 96 años.

ACLARACIÓN : Jaime, hermano de Alejandra, nació en el 12 y falleció de "mozo" después de la "mili" con 22 años. Alejandra y Pepe tuvieron un niño, el mayor (Pepito) que falleció antes de cumplir los dos añitos. Jaime y Pepito fallecieron ambos en 1.935 con mes y medio de distancia en el tiempo.



EL FRACASO NO EXISTE: SON SIEMPRE BACHES POR SUPERAR.



¿CUÁNDO EMPEZÓ EL SIGLO XXI ?

No me digas que fue en el año 2000, porque no es verdad. El año 2000 fue el último del siglo XX.

El siglo XXI comenzó con el año "1".

Siglo es el conjunto de 100 años. Y se requiere el año 2000 para que el siglo XX complete el año 100 para sí. El XXI, por lo tanto, arrancó con el año 2001. ¿entendido?

